

㊦ 学校だより <NO. 3>

令和2年6月1日



うずらっ子

市川市立中山小学校

「心豊かで かしこく たくましく」

㊦ かよができる子 ㊦ からだをきたえる子 ㊦ さしさあふれる子 ㊦ なびつづける子

学校再開！学校に活気がもどってきました



6月1日(月)から段階的に学校が再開されます。段階的に実施する理由は、感染予防対策もありますが、子どもたち一人一人の様子をよく見ることです。そのために、始めは学級を4グループに分け、2週目から半分に、4週目から全員になり、給食も始まります。今月は、限られた時間ですが、学級担任が子どもたちとの心の交流を図れるよう心がけます。通常の日課に戻るのは7月からになりますが、ご理解・ご協力をお願いします。

また、子どもたちが楽しみにしている行事も例年通りの実施は難しい状況です。普段の授業の中でも様々な制限が出てきます。子どもたちの命と健康を守りながら、どのような活動を計画していくか、皆でアイデアを出し合っていきたいと考えています。

休校中に変わったこと…



- 昇降口に入って気が付きましたか？すのこがきれいになりました。
- 放送室前の給食の掲示板が新しくなりました。
- 逆上がりの補助具がきれいになりました。
- 職員玄関脇の花台が美しくなりました。
- 落とし物コーナー台がきれいになりました。(落とし物は減るといいなあ。)
- 1年生の雑巾かけが設置されました。
- キリンのリーさん(身長計)が掲示されました。(さて、どこにあるでしょう?)
- オオムラサキが成長しています。
- 悲しいお知らせですが、ウサギ小屋のウサギが2羽になってしまいました。
- 理科室の中がきれいに整頓されました。
- 外トイレの扉がきれいになりました。
- 手話のあいさつが掲示されています。手話で「おはよう」はどうするのかな？
- ホームページでもお知らせしましたが、たけのこの掲示を見つけてみてね。

まだまだ発見があると思います。子どもたちに聞いてみてください。



家庭学習を進めましょう

これまでの家庭学習は、復習が中心で、余裕があれば予習もするという考え方でした。しかし、長い期間の休校となり、学習の遅れを少しでも取り戻そうと、家庭学習で学習を進めるという方針に変わりました。

まだ学校で習っていない文字の学習や、観察のポイントを聞いて家庭で観察してみるなど、年間計画の中でできそうなことを家庭学習として示してきました。

動画も配信して、少しでもわかりやすくしようと工夫もしています。

学校が再開されれば、学校で顔を合わせながら担任が指導することができます。子どもたちの様子を見ながら指導を進められるので、担任も安心できます。

それでも、今年はあまりにも長い休校期間でしたので、学校の授業と家庭学習の両方で学習を進めていく必要があります。

ご家庭では、子どもたちがどんな家庭学習を進めているのか、保護者の方が興味を示してください。どんなことやってるの？と聞いてあげるだけでいいと思います。親が教えようとする、我が子可愛さから、つい感情的にわかるまで教え込もうとしたり、焦って間違いを許さなかったりしてしまうことがあります。子どもが聞いてきたら一緒に考えるくらいの余裕があるとよいかもしれません。そして、頑張っている様子をほめてあげてください。心配なことがありましたら、相談に来てください。



6月の主な行事予定

5日 金	入学式	○例年ならば、次のような行事が6月にありました。 スポーツテスト、ありんこ読み聞かせ、まなびクラブ、オープンスクール、委員会活動、クラブ活動、等です。 ※左記の行事も変更となる可能性があります。
15日 月	授業日 千葉県民の日 開校記念日（138周年）	
16日 火	学校運営協議会	
24日 水	学級懇談会 5年生・いずみ脊柱側弯検診 （希望者）	
25日 木	集金日 ※お釣りの無いように、 お願いします。	
27日 土	施設開放委員会	



※身体計測や視力・聴力検査は、6月に実施します。学年の日程は各学年の「学年便り」でご確認下さい。

市川市教育委員会から、給食に関するお知らせです。

新型コロナウイルス感染症の拡大を防ぐため、通常通り給食を提供することは、困難な状況にあります。この非常事態においては、栄養価や摂取カロリー量等にこだわるのではなく、子どもたちに昼食を食べさせることを第一とし、給食を提供することとしました。また、そのために考えられる感染予防対策を講じた上で、給食を提供していきます。 市川市教育委員会より

・給食は6月22日(月)から開始します。給食についての詳細は、後日、「給食便り」でお知らせいたします。

